

TV Monaco 32 LXW 82-9622 DL



**Multimedia Widescreen LCD-TV.
Schön. Flach. Brillant. Zukunftsicher
HD ready**

- Schön, flach, brillant und zukunftssicher ... damit ist schon vieles gesagt über den Monaco 32. Eine sehr attraktive, flache Formgebung gepaart mit einer umfangreichen, technischen Ausstattung, die für brillante, detailgenaue Bilder sorgt und die mit HD ready für die Zukunft alle Möglichkeiten offen lässt. Der hohe Bedienkomfort und die maximale Flexibilität durch die zahlreichen Anschlussmöglichkeiten runden das moderne Gerätekonzept konsequent ab.
- Benutzerfreundlicher Bedienkomfort durch das Grundig On-Screen-Display (übersichtliche Menüführung).
- Videotext mit schnellem 2000-Seiten-Speicher wird sehr gut lesbar in pixelgenauer Schärfe angezeigt.

**Multimedia Widescreen LCD-TV.
Attractive, flat, bright and fit for the
future**

- The Monaco 32 boasts an attractive, flat design, coupled with a wide range of technical features guaranteeing bright, sharp pictures. The sets are HD ready, which means that you will be able to use all the options available in future.
- User-friendly operation with the Grundig on-screen display and its clear menu system.
- Teletext with fast 2000-page memory clearly displayed with pixel accuracy.



Monaco 32 LXW 82-9622 DL

Display

81-cm Active Matrix Color TFT LC-Display im 16:9-Format, Hintergrundbeleuchtung 12 CCFL Lampen, Kontrastverhältnis 700:1, Helligkeit 450 cd/qm, 16 ms Reaktionszeit, Bildblickwinkel 170° vertikal bzw. 170° horizontal.
In PC-Betriebsart bis WXGA-Auflösung.

Progressive Scan

Digitaler Vollbildspeicher und Progressive Scan zur Beseitigung des Großflächenflimmerns und Zeilenflimmer-Reduktion. Zusätzlich werden durch intelligente Signalverarbeitung Bildfehler bei sehr schnellen Kamerabewegungen vermieden

Zusätzliche-Bildverbesserungs-Verfahren

Individuelle Bildschärfe-Einstellung. Erhöhte Farbcontourschärfe CTI. Digitaler Kammfilter

Mehrnormen-Empfang

Unterstützt werden die TV-Standards BG, I, DK, L/L' mit den Farbsystemen PAL und SECAM (NTSC-Playback 3,58/4,43 MHz über AV) und den Stereo-Systemen A2 für B/G/D/K sowie Nicam 5,85 (BG, L) + 6,52 MHz (I). Für weltweiten Empfang

Double Window-Text

Möglichkeit den Bildschirm zu teilen, und ein laufendes Bild und den Videotext des gleichen Senders gleichzeitig darzustellen

Virtual Dolby Surround

Raumklang ohne Zusatzboxen. Im Fernseher integrierter Verstärker und ein Dolby-Prozessor erzeugen Raumklang, der sonst nur über vier Kanäle realisierbar ist

Mega-/Tele-Videotext

Mit 2000-Seiten-Speicher

Megalogic-Bedienkomfort

Zur optimalen Abstimmung zwischen Grundig TV und Grundig Video-Recorder: Für automatische Sendereinstellung, Programmierung, kinderleichte Bedienung und Übertragung der terrestrischen Programme an den Video-Recorder

TV-Guide

Elektronische Fernsehzeitschrift, die von den Sendeanstalten ausgestrahlt wird. Der TV-Guide enthält u.a. Informationen zu gerade laufenden Sendungen aber auch Programminformationen der nächsten Tage. Beim Blättern im TV-Guide erscheint die im Hintergrund laufende Sendung als Kleinbild neben der Programmdarstellung

Easy Dialog System

Integrierte und grafikunterstützte Bedienungsanleitung mit einfacher und interaktiver Benutzerführung. Alle vom TV angebotenen Funktionen lassen sich leicht und verständlich über den Bildschirm ohne zusätzliches Handbuch bedienen

Anschlussmöglichkeiten

2 Euro-AV-Buchsen. Wireless-AV. PC-Eingang. Toneingang für PC. Cinch-AV für Camera-Recorder. YUV-Eingang. HDCP. DVI-D. Kopfhörer

Besonderheiten

Automatische Senderprogrammierung ATS. Kindersicherung. Sleep timer

Fernbedienung

TP 150 C

Abmessungen (BxHxT) / Gewicht

82,5 x 61,9 x 11,4 cm (25,1 cm with stand) / ca. 25,1 kg

Farbe

Silver/black

Display

81 cm (32") Active Matrix Color TFT LC display in 16:9 format, back light 12 CCFL lamps, contrast ratio 700:1, brightness 450 cd/qm, response time 16 ms, viewing angle 170° vertical and 170° horizontal.
PC-Mode resolution up to WXGA.

Progressive Scan

Digital full-frame storage and progressive scan for removal of large area flicker and line flicker reduction. Furthermore, artifacts that usually occur during rapid camera movements are avoided with the help of intelligent signal processing

Additional Picture Improvement

Individual setting of picture sharpness. Color Transient Improvement CTI. Digital comb filter

Multi System Reception

The TV standards BG, I, DK, L/L' are supported by the color systems PAL and SECAM (NTSC-Playback 3,58/4,43 MHz via AV) and the stereo systems A2 für B/G/D/K as well as from Nicam 5.85 (BG, L) + 6.52 MHz (I). For worldwide reception

Double Window Text

Possibility to divide the screen into two parts, simultaneously displaying a program's moving picture and its teletext

Virtual Dolby Surround

Surround sound without extra loudspeakers. Virtual Dolby Surround by an integrated amplifier and a dolby processor, normally only realizable via four channels

Mega-Teletext

With 2000 page memory

Megalogic Operating Comfort

For an optimum connectivity between Grundig TVs and Grundig VCRs: automatic station copy, programming, extremely easy operation and transmission of the terrestrial programs to the VCR

TV-Guide

Electronic program guide which is broadcast by the TV stations. The TV-Guide provides information on current and future TV programs. While using the TV-Guide, the selected TV program is shown as PIP next to the TV-Guide information

Easy Dialog System

Integrated and graphically supported user manual with easy and interactive operation. All TV-functions can easily be operated via the TV-screen, i.e. no additional manual required

Connection Possibilities

2 Euro AV sockets. Wireless-AV. PC-input. PC Audio-in. Cinch AV for camera recorder. YUV-input. HDCP. DVI-D. Headphones

Special Features

Auto Tuning System ATS. Childproof lock. Sleep timer

Remote Control

TP 150 C

Cabinet (WxHxD) / Weight

82.5 x 61.9 x 11.4 cm (25.1 cm with stand) / approx. 25.1 kg

Color

Silver/black

Free Manuals Download Website

<http://myh66.com>

<http://usermanuals.us>

<http://www.somanuals.com>

<http://www.4manuals.cc>

<http://www.manual-lib.com>

<http://www.404manual.com>

<http://www.luxmanual.com>

<http://aubethermostatmanual.com>

Golf course search by state

<http://golfingnear.com>

Email search by domain

<http://emailbydomain.com>

Auto manuals search

<http://auto.somanuals.com>

TV manuals search

<http://tv.somanuals.com>